

PELATIHAN MENGENAI SOFTWARE AKUNTANSI BAGI KARYAWAN MULTI GAYAKIRANA

Michelle Kristian, Stefani Velisia, Jeremy Cahyadi, Stevanus Jonathan

Jurusan akuntansi, Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Tarumanagara
email: michellek@fe.untar.ac.id

Jurusan akuntansi, Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Tarumanagara
email: stefani.125200171@stu.untar.ac.id

Jurusan akuntansi, Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Tarumanagara
email: stevanus.125190037@stu.untar.ac.id

Jurusan akuntansi, Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Tarumanagara
email: jeremy.125190046@stu.untar.ac.id

ABSTRACT

Currently there are changes in accounting in terms of knowledge, accounting profession, and accounting software. Accounting science is growing rapidly and accountants are required to continue to learn and develop. The need for accountant jobs is also increasing where computer-related skills, such as financial analysts, data security centers, management consultants, information systems, are urgently needed in various industrial sectors, so we must keep abreast of developments in information technology, computers, and online media in the financial services industry. Companies in various industries must improve all staff skills through various trainings. The purpose of the PKM activity is for the FEB Team to provide SAK training, in accordance with PSAK ETAP and accounting software training, PSAK stands for Statement of Financial Accounting Standards for Entities Without Public Accountability. The PKM method applied is the preparation of activities, the implementation stage of the activities and the evaluation stage of the PKM activities. With the results of PKM activities, Multi Gayakirana works more effectively with the aim of producing accurate financial reports according to PSAK ETAP, namely using accounting software based on Financial Accounting Standards. The "Basic knowledge of Accounting Software (Accurate)" training was divided into two sessions, namely the first session was basic knowledge of Accurate Accounting Software, and the second session was knowledge of accounting concepts for the preparation of financial statements by referring to the Statement of Indonesian Financial Accounting Standards. PSAK ETAP.

Keywords: Financial Reports, Training Accounting Software, Training PSAK ETAP

ABSTRAK

Saat ini terdapat perubahan akuntansi dari segi pengetahuannya, profesi akuntansi, dan software akuntansi. Ilmu akuntansi berkembang pesat dan akuntan dituntut untuk terus belajar dan berkembang. Kebutuhan pekerjaan akuntan juga meningkat dimana keahlian yang terkait dengan komputer, seperti analisis keuangan, pusat data keamanan, konsultan manajemen, sistem informasi, sangat dibutuhkan di berbagai sektor industri, sehingga kita harus mengikuti perkembangan teknologi informasi, komputer, dan media daring ada industri jasa keuangan. Perusahaan-perusahaan pada berbagai industri harus meningkatkan semua keahlian staff melalui berbagai training. Tujuan Kegiatan PKM adalah agar Tim FEB memberikan training SAK, sesuai dengan PSAK ETAP dan training software akuntansi, PSAK adalah singkatan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas publik. Adapun method PKM yang diterapkan yaitu persiapan kegiatan, Tahap pelaksanaan kegiatan dan Tahap evaluasi kegiatan PKM. Dengan hasil kegiatan PKM adalah Multi Gayakirana bekerja lebih efektif dengan tujuan laporan keuangan dihasilkan menjadi akurat sesuai PSAK ETAP yaitu menggunakan software akuntansi berbasis Standar Akuntansi Keuangan. Pelatihan "Pengetahuan dasar Software Akuntansi (Accurate)" pembahasan dibagi menjadi dua sesi yaitu sesi pertama adalah dasar pengetahuan mengenai Accounting Software Accurate, dan sesi kedua adalah pengetahuan konsep akuntansi untuk penyusunan laporan keuangan dengan mengacu kepada Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan Indonesia. PSAK ETAP.

Kata Kunci: Laporan Keuangan, Pelatihan Software Akuntansi, Pelatihan PSAK ETAP

1. PENDAHULUAN

Dengan berbagai aktivitas usaha Multi Gayakirana, maka diperlukan laporan keuangan dan Manajemen memerlukan laporan keuangan yang dianalisis berguna bagi pengambil keputusan. Jika Laporan keuangan Multi Gayakirana yang sebelumnya menggunakan Microsoft Excel, dimana hambatan yang dihadapi, antara lain kurang terintegrasinya

data-data keuangan, angka pada Trial Balance (TB) tidak dapat ditelusuri, General ledger yang tidak balance. Karena Excel yang digunakan menimbulkan kelemahan, sehingga timbul permasalahan saat pelaporan keuangan Multi Gayakirana angka-angka akun yang tidak bisa ditelusuri dan saldo tidak balance (tidak cocok) dan saldo RE awal periode adalah tidak sama saldo RE tahun lalu, deadline sering tidak terpenuhi. Pelaporan keuangan harus memenuhi Standar Akuntansi Keuangan yaitu standar akuntansi yang berlaku umum, Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP).

TRAINING GENERAL PSAK ETAP DAN TRAINING ACCOUNTING SOFTWARE

Dengan tujuan Kegiatan PKM adalah untuk memberikan training SAK dan training software akuntansi. TIM PKM menggunakan metode yaitu metode persiapan awal PKM, pelaksanaan kegiatan PKM, juga metode evaluasi kegiatan PKM UNTAR, karyawan bekerja lebih profesional dan laporan keuangan akurat sesuai SAK ETAP. Tim PKM dari Fakultas Ekonomi Bisnis (FEB) Jurusan Akuntansi, Universitas Tarumanagara menyelenggarakan PKM yaitu *training* SAK dan *training accounting software*. Pada pelatihan sistem akuntansi, karyawan input data keuangan di sistem akuntansi. Training accounting software bulan Juli-Agustus 2022 dimana laporan keuangan Perusahaan dihasilkan yaitu Laporan keuangan bulanan dan tahunan.

Dengan kondisi atas kelemahan yang ada di Multi Gayakirana dan hasil diskusi dengan pihak Karyawan, dan PKM yaitu training general SAK dan *training* mengenai *software* akuntansi. Tujuan Kegiatan PKM adalah memberikan training SAK dan *training accounting software*. PKM menggunakan metode yaitu persiapan awal PKM, metode pelaksanaan kegiatan PKM dan metode evaluasi kegiatan. Perusahaan MG bekerja secara profesional lagi sehingga laporan keuangan akurat dan dapat diandalkan sesuai PSAK ETAP dihasilkan dari *training accounting software*. PKM dari Fakultas Ekonomi Bisnis (FEB) Jurusan Akuntansi Universitas Tarumanagara membuat training general SAK dan *training accounting software* guna membantu peningkatan ilmu bagi Sumber Daya. Setelah diberikan *training* sistem *Accounting Software* dan *training* general SAK, data transaksi data diinput oleh staff MG sesuai ilmu saat *training* sistem *accounting software* dengan menggunakan data di bulan Juli 2022 serta melakukan *software* akuntansi hingga laporan keuangan bulanan dan tahunan dapat dihasilkan. Analisis Laporan keuangan digunakan MG dalam analisis mengambil keputusan.

2. METODE PELAKSANAAN PKM

Tim PKM FEB Universitas Tarumanagara melakukan kegiatan PKM pelatihan *software* akuntansi kepada pada Karyawan bagian akuntansi MG. Sebelum melakukan penyusunan materi pelatihan, tim FEB Untar melakukan survei pendahuluan sehingga latar belakang bisnis dan kondisi bisnis, juga pengetahuan para peserta training akuntansi., pembuatan materi awal disusun setelah survei awal. Adapun materi training disusun dilakukannya pelatihan PKM software akuntansi. Training diberikan dalam ruang meeting online dan meeting offline dan sesi Penyampaian materi oleh narasumber dan dilanjutkan dengan sesi Tanya jawab.

TAHAPAN 1, METODOLOGI PKM PERSIAPAN PKM
Meeting awal
Mencari permasalahan, buat proposal
Pembuatan materi yang dibahas

Diskusi materi
membuat modul training
Membuat proposal PKM
Mengajukan Draft Proposal PKM
Membuat Revisi draft proposal
Diskusi/ meeting 1, 2 dan pembagian tugas-tugas
Diskusi Final training
Membawa materi, , persiapan kegiatan PKM Tahapan Kedua
TAHAPAN 2, PELAKSANAAN KEGIATAN PKM
Membantu materi SAK terkait
Membantu data awal software (daftar akun, daftar customer, daftar pemasok)
Membantu rekon data TB (Juli 2022) sesuai dengan data Laporan akhir
training accounting sistem
Training pengimportan database ke accounting sistem
Training SAK dan training accounting sistem
PADA TAHAPAN 3 EVALUASI KEGIATAN PKM
Meeting pelaksanaan kegiatan pelatihan accounting software
DRAFT laporan training accounting software
meeting Final training accounting software
revisi laporan PKM training accounting software
Finalisasi laporan accounting software

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Dalam meeting bersama MG membahas bantuan menyelesaikan masalah Laporan keuangan sering terlambat dan tidak terintegrasi. Dengan permasalahan- permasalahan yang telah terjadi lama, solusi pemakaian software akuntansi dibantu oleh tim FEB Untar berupa pelatihan software akuntansi yang lebih terintegrasi. tim FEB Untar akan memberikan training SAK dan training accounting software yaitu pengolahan data 3 (tiga bln) dimulai data Juli 2022 hingga September 2022, dan final awal Oktober 2022. Atas analisis situasi dan permasalahan karyawan MG, Manajemen memerlukan sistem accounting software terintegrasi sehingga laporan keuangan sesuai pernyataan Standar Akuntansi Keuangan, IAI 2015. MG berminat untuk mengadopsi software akuntansi. Tim PKM FEB Universitas Tarumanagara mempunyai solusi dengan memberikan training Software akuntansi. Walau sumber daya belum ada.. Software akuntansi mempunyai kelebihan yaitu harga terjangkau dan dapat dipakai oleh beragam bisnis usaha termasuk MG serta mudah diperoleh. Tim PKM FEB Untar telah memberikan solusi dengan memakai program Software akuntansi untuk membantu pembuatan laporan keuangan. TIM PKM FEB memberikan training PSAK terkait dan training pelatihan dan pendampingan implementasi sistem Software akuntansi untuk MG dan Team PKM FEB Untar juga memberikan training pelatihan dan implementasi sistem untuk Laporan Keuangan Juli 2022. staff accounting MG dapat bekerja lebih baik lagi dan menghasilkan laporan keuangan yang lebih akurat dan dapat diandalkan sesuai SAK. Dengan adanya bantuan pelatihan dan pendampingan implementasi sistem Accounting Software ini, diharapkan karyawan dapat menginput data transaksi serta memprosesnya hingga menjadi laporan keuangan. Akhirnya Laporan keuangan juga bisa dianalisis kembali demi mengambil keputusan.

Laporan keuangan Mitra seharusnya bisa dihasilkan secara tepat waktu dan berintegritas. masalah pada laporan keuangan MG yaitu Laporan keuangan yang tidak tepat waktu. Juga terdapat perbedaan antara Nilai awal periode dengan periode sebelumnya, sehingga perlu dilakukan rekonsiliasi atas 2 (dua) data dan dilakukan input atas selisih data awal.

Sebagaimana dijelaskan pada analisis permasalahan dan solusinya, tim PKM FEB Untar memberikan solusi yaitu training psak yang related dan training software akuntansi berupa program Accurate yang telah terintegrasi. Selanjutnya, training mengenai software akuntansi ini, dengan mempercepat bantuan training dan training penggunaan sistem akuntansi juga menambah keahlian staf akuntansi dalam program training sak, tim FEB Untar memberikan bantuan training sistem ke staf akuntansi MG yaitu . bantuan pelatihan sistem akan diberikan dalam pengolahan data 2 (dua bulan) bulan Juli tahun 2022, dan selesai bulan September 2022 , note penjelasan psak dan training bantuan pelatihan sistem ini para staf akuntansi langsung diajarkan bantuan pelatihan dan pendampingan implementasi sistem software tersebut dan bagaimana migrasi sistem lama ke sistem Accurate (software yang baru). Dari hasil pembicaraan antara mitra yaitu karyawan MG dengan tim FEB Untar dilakukan bantuan training sistem Accounting software guna mengenai pengembangan SAK dan Accounting software, juga kebijakan akuntansi, termasuk teknik presentasi dan pengungkapan terhadap psak terkait di MG.

Urutan Kegiatan:

1. Kata sambutan tim MG

Rekan Accounting MG memberikan kata sambutan untuk pembukaan training mengenai urgen dan kegunaan training pelatihan sistem akuntansi sebagai bagian dari meningkatkan mutu laporan keuangan dan kinerja. Training SAK juga sangat diperlukan.

2. Team PKM FEB Untar juga memberikan bantuan training, membantu dalam menjawab pertanyaan seputar akuntansi laporan keuangan, yaitu: advise pelatihan dan contoh kasus dalam praktek asistensi dengan menggunakan software accounting selama 2 x meeting contohnya, TIM FEB memberikan cara melakukan import database keuangan ke software akuntansi, melakukan praktek penginputan database software accounting bersama-sama dengan staff, bersama-sama inputan database software accounting. serta ada sesi tanya jawab mengenai permasalahan yang timbul dan penginputan database software accounting untuk melancarkan proses penginputan tersebut Tim FEB Untar. Membantu pelatihan sistem dengan data transaksi bulan Juli 2022..

4. KESIMPULAN DAN SARAN

Pelatihan ini bermanfaat bagi MG yaitu bahan masukan, khususnya bagi staf. Di dalam training, peserta bertanya dan aktif dengan sangat antusias dalam training, yang FEB Untar berikan dalam training. Pelatihan ini juga sangat bermanfaat bagi MG sebagai bahan refreshing (bahan masukan atau baru), terutama bagi tingkat staf. Dengan sangat antusiasnya, peserta dalam bertanya dan aktif dalam training sak dan accounting software. Saran berikutnya yang diberikan MG adalah MG menginginkan lanjutan pelatihan dan pendampingan implementasi accounting software yang menambah bekal mereka di bidang SAK, khususnya SAK ETAP(Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik

Ucapan Terima Kasih(Acknowledgement)

Dengan memanjatkan doa dan syukur kepada Tuhan YME sehingga kegiatan PKM dapat selesai dilaksanakan, kami juga mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang banyak mendukung atas kegiatan PKM sehingga dapat terlaksana dengan baik:

- a. Direktorat Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (DPPM) (Universitas Tarumanagara)
- b. Ms. Melissa, Akuntan manager, dan khususnya staff Akuntansi
- c. Stefani, Jeremy, Stevanus, semua asisten PKM.

REFERENSI

- Weygandt, Kimmel, Kieso, 2015, Financial Accounting, Wiley
- IAI, Standar Akuntansi Keuangan, 2015, Jakarta.
- Pedoman manual Accounting Software Accurate CPS Soft v.4
- Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik, Ikatan Akuntan Indonesia, Jakarta
- EDP Audit, Ron Weber
- Auditor's Guide to IT Auditing, Richard E Cascarino, Second Edition, Wiley
- Akuntansi dan Auditing Indonesia.12. (2). pp. 133-148
- Dewan Standar Profesional Akuntan Publik Institut Akuntan Publik Indonesia . (2011). Standar Profesional Akuntan Publik. Salemba Empat
- Arens, Alvin A., Randal J. Elder, & Mark S. Beasley. 2014. Auditing and Assurance Services: An Integrated Approach 15th ed. England: Pearson.
- Ayun. (2012). Penilaian Kinerja (Performance Appraisal) pada Karyawan di Perusahaan Sistem Informasi Akuntansi (Edisi 9), 2022, George H Bodnar, William S. Hopwood